



Diputados dedican minuto de silencio a Paquita la del Barrio



Tras la muerte de la reconocida cantante Francisca Viveros Barradas, mejor conocida como Paquita la del Barrio, diputados dedicaron un minuto de silencio en su honor durante la Sesión de Pleno de este martes 18 de febrero.

A la edad de 77 años, falleció Paquita este lunes 17 de febrero, quien dedicó sus letras y su voz al amor y al desamor logrando el reconocimiento tanto de

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		19-02-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

mexicanos como de extranjeros, motivo por el que el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**, aseguró que “México ha perdido una voz inigualable, una artista que con su música marcó muchas generaciones”.

“Su legado, trasciende más allá de los escenarios convirtiéndose en un símbolo de lucha y dignidad para muchas mujeres”, subrayó el presidente de la Mesa Directiva, quien además hizo un reconocimiento de su trayectoria, en donde grandes temas como “Rata de dos patas”, “Tres veces te engañé”, “Hombres malvados” y “El consejo”, entre muchas otras, han logrado empoderar a miles de mujeres a lo largo de los años.

Por otra parte, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, lamentó la pérdida de quien asegura, era su gran amiga, por lo que durante la “Legislativa del Pueblo” aprovechó para dedicarle unas palabras, cantar y de paso, dedicar “Tres veces te engañé”, a alguien, ya que no mencionó para quién iba, pero luego de entonarla, enfatizó con mucho sentimiento, “¿escuchaste?”.

“No podía terminar la conferencia sin recordar a una amiga. La quise mucho en lo personal, compañera bohemia, Paquita la del Barrio, era estupenda”, dijo emotivamente entre aplausos de los legisladores presentes dedicados a la cantante.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/paquita-la-del-barrio-diputados-dedican-minuto-de-silencio-a-la-cantante/1700587>